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Aos 14 (quatorze) dias do mês de junho do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Brivaldo Marques, 
Cal Moreira, Davi Davino, Fábio Rogério, Francisco Filho, Fernando Hollanda, 
Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, José Márcio 
Filho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, 
Oliveira Lima, Rodolfo Barros e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do 
plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro 
orador, vereador Fábio Rogério agradeceu a vereadora Silvânia Barbosa 
quanto o seu pronunciamento no dia de ontem a respeito da realização do 
Arraial da Jatiúca (que é uma idealização e realização deste parlamentar), que 
foi um sucesso, discorrendo que esse momento foi de integração sem nenhum 
incidente. Agradeceu também todos os envolvidos com neste evento. 
Lamentou o falecimento do seu amigo Sinzano, mencionando todo carinho 
que tinha pelo mesmo. Em aparte a vereadora Silvânia Barbosa pontuou que 
o São João é uma festividade junina voltada para a família, lembrando sua 
infância junto com sua família nesses festejos. Reiterou que o São João da 
Jatiúca foi um sucesso total e as pessoas querem mais esse tipo de evento. 
Neste momento foi suspensa a presente sessão por problemas técnicos, às 
10h33min retornando às 10h34min. Ressaltou a respeito do seu São João, na 
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Rua da Glória, no qual já faz esse evento há mais de 20 anos e que começa 
dia 23 deste mês onde a população participa ativamente ao tempo que 
agradeceu o apoio da prefeitura. Em aparte o vereador Cal Moreira 
parabenizou o brilhante trabalho que o orador faz no bairro da Jatiúca, bairro 
onde o orador nasceu e se criou. Discorreu que acompanhou pelo Instagram 
e ficou bastante feliz com o evento realizado pelo vereador Fábio Rogério. 
Comentou a respeito dos diversos festejos juninos que ocorrerão na cidade ao 
tempo que parabenizou o prefeito JHC. Em aparte o vereador Rogério Barros 
parabenizou o orador pelo festejo junino realizado no bairro da Jatiúca bem 
como a geração de emprego e renda que movimentou o bairro. Destacou a 
excelente organização do evento no qual foi in loco prestigiar. Retornando o 
orador agradeceu os apartes. Afirmou que a praça foi deixada limpa sem 
nenhum descartável no chão. Em seguida discorreu sobre o colégio 
Guimarães onde os alunos apresentaram como era os festejos juninos 
antigamente até os dias atuais. Solicitou um minuto de silêncio em memória 
do senhor Adailton Ferreira, conhecido como Sinzano. Sendo deferido. A 
senhora presidente também lamentou o falecimento do senhor Adailton, 
discorrendo a pessoa proba que o mesmo sempre foi. A segunda oradora 
vereadora Teca Nelma mencionou que esteve na semana passada da 
audiência pública que discutiu a instalação de um terminal de armazenamento 
de ácido sulfúrico no porto de Maceió. Onde a parlamentar acredita ser um 
assunto de extremo interesse desta Casa e dos seus pares. A citada audiência 
reuniu lideranças ambientais e comunitárias, além de entidades sindicais que 
se mostram preocupadas com e empreendimento e com a possiblidade de 
mais um desastre ambiental em nossa cidade que ainda mal se recuperou do 
último desastre que desabrigou tantas famílias e destruiu cinco bairros e 
algumas vidas. Afirmou que Maceió não merece viver na ameaça de outra 
tragédia anunciada. Discorreu que foi surpreendente que a empresa 
responsável pela proposta apresentou um relatório de impacto ambiental e 
praticamente relativizou a toxicidade do material que seria estocado. 
Relativizou que caso haja um incidente as primeiras regiões comprometidas 
serão os bancos de corais, as piscinas naturais e o espaço urbano da parte 
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baixa da nossa cidade. A parlamentar pontuou que a memória é a nossa 
principal aliada para não se cometer os mesmos erros do passado e é por isso 
que a vereadora trouxe a memória do desastre da Braskem e do sofrimento 
do nosso povo, por entender que não merecemos mais correr esse risco. Por 
fim, parabenizou o posicionamento da prefeitura de Maceió que foi 
representada pela SEMURB e Procuradoria Geral do Município, e se uniram 
às vozes de preocupação e insatisfação com esse empreendimento. Fez um 
clamor para que toda sociedade participe desse debate que é muito importante 
e de impactar a vida de todos nós. Em aparte o vereador Francisco Filho 
comentou sobre o erro grave da instalação da Braskem no bairro do Trapiche 
da Barra (na época que foi concedido a construção), considerando uma falha 
na localização dentro da capital fora todos os riscos que a atividade traria. A 
empresa se instalou no nosso cartão postal da cidade, que não trouxe nada 
de positivo para nossa cidade. O parlamentar fez duras críticas em relação a 
instalação dentro do porto de Maceió desse terminal de armazenamento de 
ácido sulfúrico. Retornando a vereadora convidou os parlamentares para 
denunciar no ministério público para solicitar o embargo dessa obra. Em 
aparte a vereadora Silvânia Barbosa comentou que acredita que nenhum dos 
parlamentares seja a favor da instalação de uma empresa de ácido sulfúrico. 
A parlamentar afirmou que a população é contra a referida instalação, pois são 
muitos maleficio e riscos para população. Em aparte o vereador Alan Balbino 
parabenizou o tema abordado pela oradora. Propôs que o colegiado não deixe 
que essa empresa se estabeleça em nossa cidade. Discorrendo os efeitos 
danosos que o ácido sulfúrico traz para o meio ambiente e a população.  
Salientou que o presidente da câmara federal pode trazer mais independência 
para nossa cidade. Considerou que a instalação dessa empresa seria o maior 
desrespeito a essa Casa legislativa. Em aparte a vereadora Olívia Tenório 
também fez duras críticas a instalação dessa empresa de ácido sulfúrico, 
discorrendo sobre os problemas que isso trará. Pontuou q importância em não 
permitir que isso aconteça. Teceu mais comentários em relação a proibição da 
instalação da referida empresa. Pela Ordem Francisco Filho solicitou a criação 
de uma frente parlamentar ao tempo que também solicitou a realização de 
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uma audiência com a SEMURB e demais órgãos responsáveis. O terceiro 
orador vereador Alan Balbino utilizou a tribuna em defesa da Maceió Rural 
explicando os motivos pelo qual acredita neste seguimento, pois acredita em 
uma Maceió de oportunidades. Passando para o Prolongamento do 
Expediente foram lidos: PL Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº 
06120034/2023; PL – Vereador Rodolfo Barros, protocolo web nº 
06080002/2023; PL – Vereador Oliveira Lima, protocolo web nº 
06070019/2023; PL – Vereador Aldo Loureiro, protocolo web nº 
06070017/2023; PL – Vereador Leonardo Dias, protocolo web nº 
06070006/2023; PDL – Vereadora Teca Nelma, protocolo web nº 
06050037/2023; PDL – Vereador Francisco Filho, protocolo web nº 
03280018/2023. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental para deliberar a pauta.  Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicações – Vereador Brivaldo Marques, todos 
em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06120037/2023, 06120046/2023, 
06130007/2023, 06130009/2023 a 06130012/2023, 06130014/2023 e 
06130020/2023; Indicação – Vereador Galba Netto, em Discussão Única, 
protocolo n 06140011/23; Indicações – Vereador Cal Moreira, todas em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 06120039/2023 a 06120045/2023; 
Indicações – Vereadora Gaby Ronalsa, ambas em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 06120050/2023 e 06120051/2023; Indicações – Vereador Leonardo 
Dias, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06130023/2023, 
06130025/2023 e 06130027/2023 (foram discutidos pelo autor e pelo vereador 
Francisco Filho); Indicações – Vereador João Catunda, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 06130031/2023, 06130032/2023, 06130034/2023, 
06130036/2023 a 06130039/2023; Indicações – Vereador Rodolfo Barros, 
todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06130045/2023 a 
06130048/2023;  Indicação – Vereador Drº Valmir Gomes, em Discussão 
Única, protocolo web nº 06130017/2023; Moção de Congratulação – Vereador 
Oliveira Lima, em Discussão Única, protocolo web nº 06120028/2023; PL – 
Vereadora Teca Nelma, em 1ª Discussão, protocolo web nº 08100002/2022. 
Pela ordem o vereador Francisco Filho solicitou de forma verbal que se insira 
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na ordem do dia de hoje, a criação de uma frente parlamentar. Sendo deferido. 
PL – Vereador Francisco Filho – Criação de uma frente parlamentar para 
acompanhar a respeito de uma possível instalação de uma empresa em nossa 
cidade de ácido sulfúrico, discutido pelo vereador Marcelo Palmeira. No 
Expediente Final usou da palavra o vereador Leonardo Dias comentou a 
respeito de umas imagens que circulam na internet e chocaram a todos quanto 
crianças participando da parada gay em São Paulo. Onde replicou em tribuna 
a fala do presidente Lula. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió-AL, 14 
de junho de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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